

„Enrico, die Grenze ist offen“



Wanderung am Grünen Band - ehemalige innerdeutsche Grenze: Für Frieden, Freiheit & Demokratie

Am Samstag, den 09.11.2024, ab 14.00 Uhr laden wir recht herzlich zu einer Wanderung am Grünen Band, ehemalige innerdeutsche Grenze, ein.

Strecke	Was passiert dort?
Vom Hessendamm zum Gedenkstein singen	Treffpunkt und Beginn kurze Ansprache, Grundschulen Winnigstedt, Hessen Lied Kranzniederlegung, Brieftauben fliegen lassen
weiter zum Pavillon über B 79 Richtung Roklumer Bruch zur Friedensbrücke anschl. Richtung Veltheim links auf Kolonnenweg zum Ausgangspunkt zurück (Strecke: ca. 5 km).	kurze Erläuterung von Rolf Maximilian und Bernd-Uwe Meyer

Anschließend Kaffee + Kuchen sowie Imbiss auf Schloß Hessen in der Steinscheune-Kulturscheune. Die Ausstellung „Grenzöffnung am 12.11.1989 zwischen Hessen und Mattierzoll“ wird auch geöffnet sein.

Ihr habt Geschichten aus der Vor- und Wendezeit?

Auch am Sonntag, 10.11.2024, wird die Ausstellung von 15.00 - 18.00 Uhr geöffnet sein. Erzählt uns eure Erlebnisse und eure Geschichten in der Vor- und Wendezeit. Wir wollen ein Büchlein verfassen und veröffentlichen.

Enrico Kretschmar
Mobil: 0175 52 23 028
E-Mail: enricokretschmar@t-online.de

